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第３回経営協議会記録 
 
日 時 平成２４年３月１５日（木）１４：５９～１６：５０ 
場 所 柏原キャンパス事務局棟 小会議室 
出席者 長尾学長 
    高倉，高橋，竹村，俵，辻井，栗林，岩川，木立，成山，尾前 
                                以上各委員 
陪席者 野口監事，清水監事 
 
開会に先立ち，長尾学長より議事の進め方について，開催通知の順番に進める旨の説明が行われた。

引き続いて，平成２３年度第２回経営協議会の記録確認がなされた。 
 
議題（１）平成２４年度予算について 
長尾学長及び尾前管理部長から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承され

た。 
 
【主な質疑】 
・ 更新講習料収入を減としていることについて，これは受講者数が減の見込みであるためなのかと

の質疑に対して，ご指摘のとおりであり，免許状更新講習の受講対象となる教員数により試算を行っ

た結果，本予算案の見込額となったとの答弁が長尾学長よりなされた。 
 
・ 免許状更新講習は教員養成大学である本学にとっての重要なアイデンティティの１つであるので

注力すべきであり，その観点から，今回の予算で免許状更新講習実施インセンティブ経費の配分を

新規に計画したことは評価したいとの発言がなされた。 
 
・ 本学の留学生全体に占める国費留学生の割合はどの程度かとの質疑に対して，割合としてはそれ

ほど多いものではないとの答弁が栗林理事よりなされた。 
 
・ 私立大学では，留学生を重要な授業料収入源として捉えているが，国立大学にとっても，今後そ

のように捉えるべきであると同時に，留学生の増加は，日本人学生にとっても国際感覚を育成する

上で貴重な機会となるので，そうした観点も持ちながら経営にあたっていただきたいとの発言がな

された。 
 
・ 教員養成課程は教育職員免許状を取得しなければ卒業できないため，留学生にとってはハードル

が高くなっているため，本学では教養学科が主に留学生を受け入れているとの発言が長尾学長より

なされた。 
 
議題（２）平成２４年度計画（業務運営等）について 
長尾学長及び岩川理事から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案を一部修正の上，了

承された。 
 

【修正点】 

 平成２４年度計画（案） 

 計画番号６２ 「自己点検評価」→「自己点検・評価」 

 
【主な質疑】 
・ 計画番号６６のウェブページの充実に関して，どの程度学生のアクセスがあるのかというデータ

はあるのかとの質疑に対して，学生に限ってのデータは取れていないが，週毎にページ別の総アク

セス数を集計しているとの答弁が成山理事よりなされた。 
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・ 若年者に本学の情報を発信するためには，今後より一層ウェブページを充実させる必要があるの

で，学内に専門家を配置し，若い職員を中心として，取り組んでいただきたいとの意見がなされた。 
 
・ 今後，情報の活用無くしてはキャッチアップすることができない社会により一層進んでいくと思

われるので，本学としては，学生が情報を活用できるよう，システム面でも対応していかなければ

ならないとの意見がなされた。 
 
・ 情報公開の在り方について，ウェブページのアクセシビリティの向上並びにネガティブ情報を含

む情報の積極的な公開が必要であり，そうすることが，大学の信頼向上に繋がるのではないかとの

意見に対して，法定項目については情報公開しているものの，法で規定されていない項目の公開ま

では，ご指摘のとおり不十分であるが，どの程度まで情報を公開することが妥当かということにつ

いては，今後の検討事項であると考えているとの答弁が成山理事よりなされた。  
 
・ リスクマネジメントやクオリティマネジメントの観点から，情報を管理する専門的な組織を設け

るべきではないかとの意見に対して，リスクマネジメントやユニバーサルアイデンティティのＰＲ

等，本学と社会との関わりの観点から，本学機構の中で広報をより戦略的に位置付ける必要がある

と考えているが，他大学等の動向も見定めつつ，今後より精査していきたいとの答弁が成山理事よ

りなされた。 
 
議題（３）平成２５年度の常勤役職員配置について 
長尾学長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 
議題（４）給与規程等の改正について 
長尾学長及び岩川理事から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 

 
議題（５）法人運営の改善に関する意見の活用状況の公表について 
岩川理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 
議題（６）その他 
１）学長選考会議の委員について 
 長尾学長から説明が行われ，原案どおり了承された。 
 
【学長選考会議委員】 
・ 梶 本 徳 彦 〔再任〕 
・ 高 橋 叡 子 〔再任〕 
・ 竹 村 登茂子 〔再任〕 
・ 俵   正 市 〔再任〕 

 
報告事項（１）三大学の連携事業について 
 長尾学長から資料に基づき報告がなされた。 
 
報告事項（２）その他 
１）秋入学に係る議論について 
 長尾学長から国立大学協会等での議論の状況及び本学の状況について報告がなされた。 
 

以 上 


